

Chilekino

Das gefrorene Herz

*Tragisch-heiterer Filmklassiker von Xavier Koller, 1979,
nach einer Erzählung des Schwyzer Dichters Meinrad Inglin.*

Tiefer Winter in einer Berglandschaft der Innerschweiz. Ein Landstreicher und Schirmflicker allein unterwegs. Ganz in der Nähe fällt ein Schuss. Den toten Hasen, der ihm vor die Füße fällt, packt er und verschwindet im Dickicht, bevor ihn die Hunde der Jäger aufspüren. Entdeckt wird er trotzdem, aber nicht von den Jägern, sondern von einem ebenfalls vagabundierenden Korbflieger. Gemeinsam verzehren sie den Hasen, trinken Schnaps und schliessen Freundschaft. Spät nachts macht sich der Schirmflicker trotz



Schneesturm auf den Weg nach Hinterau, wo er seine verlorene Liebe zu finden hofft. Doch alles kommt anders als erhofft. Bald beginnt ein abenteuerlicher Handel um einen Toten mit dörflichen Intrigen, turbulenten Verwechslungen und einem listigen Korber, der zwei Dörfer zum Narren hält und sich dafür anständig bezahlen lässt. Eine berührende Geschichte zweier schwieriger Schicksale.



Freitag, 18. Oktober 2024, 19.30 Uhr
Gemeindezentrum Windegg, Wald ZH